



Retan a la montaña 420 ciclistas en 9º Desafío Peñón del Águila

- *Tuvo sede en Colonia Soto en la zona rural del municipio de Chihuahua*

La Secretaría de Turismo informó que 420 ciclistas participaron en la novena edición de la carrera de ciclismo de montaña “Desafío Peñón del Águila”, en el ejido Colonia Soto, en la zona rural del municipio de Chihuahua.

Para esta competición, que forma parte del Festival Internacional de Turismo de Aventura (FITA) Chihuahua, se dieron cita pedalistas de Juárez, Jiménez, Madera, Cuauhtémoc, Chihuahua, Delicias, Parral, San Buenaventura y Valle de Allende, en las categorías 15 Km (recreativa), 45 Km y 60 Km.

En los 45 Kilómetros rama femenil, el primer lugar fue para Imelda Cano Palma, seguida por Abi Barragán en segundo y Anel Guadalupe Portillo González en tercero. En la varonil ganó Héctor Enrique Barrio Díaz, en segundo Enrique Imperial Moreno y en tercero Ramón Santiago Olivas Blanco.

La prueba de los 60 Kilómetros en la rama femenil triunfó Karla Gabriela Villegas Martínez, luego culminó Fabiola Jurtez Huerta y después Chantal Carrillo Juárez. En la varonil el vencedor fue Víctor Hugo Chavira, tras él arribaron David Márquez Estrada y Alfonso Arras.

FITA Chihuahua celebra actualmente su 29ª edición mediante eventos con identidad turística al aire libre, que incluyen deportes extremos o de convivencia en las diferentes regiones del estado, a fin de promover destinos turísticos y generar un beneficio directo para las comunidades.

Para más información sobre próximas competencias se puede consultar el calendario oficial en las redes sociales de la Secretaría de Turismo: @turismodechihuahua y @fita.chihuahua.